

Acorde a su política de invertir en la capacitación de su recurso humano, la Junta de Beneficencia de Guayaquil, inició un Diplomado bajo el estándar y pensum del Tecnológico de Monterrey de México, en el que intervienen 33 médicos de sus cuatro hospitales.

Con una carga horaria de 150 horas, los médicos desarrollaran el Diplomado con un 50% presencial y 50% virtual. Lo harán durante cuatro meses para adquirir las herramientas necesarias para realizar planteamientos de investigación durante el desarrollo de su vida médica. En los hospitales de la Junta de Beneficencia de Guayaquil: Luis Vernaza, Gineco Obstétrico Enrique C. Sotomayor, de Niños Roberto Gilbert e Instituto de Neurociencias, acuden miles de ecuatorianos con diferentes patologías médicas y hay recoger metódicamente toda esa gama de información para ser prospectivos y contribuir con la salud pública de nuestro país y de otros países.

“Nuestros hospitales reciben y acogen muchas cosas que se pueden escribir pero no lo hacemos porque los médicos no recibimos en nuestra formación las herramientas para la investigación y nos dedicamos a actividades de tipo asistencial pero no hacemos investigación y publicaciones de la diversidad de patologías que a diario tratamos. El Roberto Gilbert atiende una serie de patologías pediátricas de las que no aprovechamos por la carencia de herramientas para destacar investigaciones importantes. Pero eso lo vamos a superar con la inversión que está realizando la Junta de Beneficencia de Guayaquil con la preparación de los 33 médicos para que ellos sean los reproductores de este conocimiento y puedan coordinar la investigación en los cuatro hospitales en que trabajan”, destacó el Dr. Alfredo Robalino, Jefe de Docencia del Hospital de Niños Roberto Gilbert.

Se prevé, además, implementar jornadas de investigación para demandar o poner como una norma de obligatoriedad, que todos los servicios de los hospitales presenten dos o tres trabajos anuales de investigación y aportar con la ciencia médica nacional e internacional.

“Queremos aprovechar la buena imagen internacional que tiene cada uno de los hospitales de la Junta de Beneficencia de Guayaquil para desarrollar investigaciones en conjunto y aprovechar el financiamiento que países del primer mundo realizan para determinados tipos de investigaciones, “con la fortaleza que estamos desarrollando, contando con el material humano, de pacientes, desarrollar la investigación. Estamos sentando las bases para que, con el recurso humano que conozca de investigación, la desarrollemos, inicialmente con investigaciones sencillas, ganar experiencia y desarrollar investigación a otro nivel. Con el mismo Tecnológico de Monterrey se está dialogando para hacer trabajos en conjunto”, destaca el Dr. Alfredo Robalino del Hospital Gilbert de la Junta de Beneficencia de Guayaquil.